

## Le gothique est-il conformiste ? - 1/1

En réponse à la nouvelle vague du gothisme dont nous avons un large pannel sur le site...

Vous avez surement du remarquer que, à présent, dans les rues, on voit de plus en plus de gens habillés tout en noir. Ça n'a d'ailleurs rien de choquant : le noir a longtemps été une couleur commune, passe-partout. C'est une couleur qui fait classe, aussi (dans la garde-robe féminine, la petite robe noire est le vêtement basique). Mais on observe en ce moment une montée en puissance d'un look qui se caractérise par autre chose que le noir pur et simple.

Les accessoires du parfait, de la parfaite gothique :

- des sapes noires
- des bracelets et/ou colliers à pic
- des lacets en cuir noir
- une teinture de cheveux noire
- des mitaines en résille ou dentelle noire (spécial filles)
- des résilles
- et tout ce qui fait trash (épingles à nourrices, clous en métal, piercing...)

On peut pas s'empêcher de remarquer que le gothisme marche avec le métal. On peut dire tout ce qu'on veut, on a tous vu des types se balader avec des sweat Metallica, Marilyn Manson, et autres. Et ceux là, avant de mettre l'étiquette "métalleux", on a pensé "gothiques".

Je vous propose un site qui classe les gothiques, qui regarde et essaye de comprendre le gothisme : [le cercueil](#)

Le message principal, c'est que le gothisme ne se traduit pas forcément par l'apparence. Il y a des gothiques qui sont passe partout à l'extrême, jean basket, mais en général, on ne trouve pas un gothique habillé en jaune ou en orange, tout simplement parce qu'il ne se sentira pas à l'aise dedans.

On a aussi mles **gothiques chroniques**. Alors ceux là, c'est autre chose :

ils ont l'air d'adolescents total normaux, pas à s'habiller en couleurs pétantes, mais on un petit quelque chose qui fait que vous avez l'impression de ne pas tout savoir d'eux. Ils ont en général une facheuse tendance à déprimer lorsqu'ils sont seuls, à allumer des bougies le soir dans leur chambre, à s'intéresser de près aux religions comme la wicca, le paganisme, etc. Attention, le satanisme n'est pas une religion, c'est de l'athéisme.

Bref, tout ça pour demander si le gothisme est devenu conformiste. Ou alors est ce le faux gothisme, le gothisme basé sur l'apparence qui obéit au conformisme ? A moins que les métalleux ne soient conformistes ? Je ne sais pas, je n'ai pas la réponse, mais j'aimerais bien savoir ce que vous en penser.

Article rédigé par une gothique chronique, qui s'intéresse de plus en plus près au paganisme, et qui essaye d'être objective par rapport à la société.